

Pregunte a la Dra. Rodriguez



Las diez preguntas más frecuentes (FAQs) Edición #14 – Semana del 6 de julio del 2020

Las preguntas se citan como son recibidas directamente de nuestra comunidad

1. Entregué una solicitud de transferencia escolar alrededor del 3 de junio y no he escuchado nada. ¿Recibiré una llamada o una carta en casa o un correo electrónico?

Muchas veces las escuelas esperan aceptar estudiantes una vez que se verifican los números de inscripción correctos. Los solicitantes de transferencia serán notificados a fines de julio o principios de agosto. Si no escucha nada, comuníquese con Rick Ito de Servicios Estudiantiles para que lo pueda ayudar al 786-2390.

2. ¿Cuánto tiempo tendrán que esperar las personas para la aprobación o negación de la transferencia?

Si solicitó una transferencia primaria, debería escuchar algo a fines de julio o principios de agosto. Si solicitó una transferencia secundaria o preparatoria, debe llamar a la escuela y preguntar sobre su estado de transferencia. Las escuelas secundarias y preparatorias están abiertas todo el verano. Si necesita más ayuda, comuníquese con Rick Ito en Servicios Estudiantiles al 786-2390.

3. ¿Habrá inscripciones de Kinder/TK este año? Siento que la oportunidad de ver el salón y conocer a su maestro antes de su primer día es tan importante para esta gran transición para los estudiantes nuevos, por lo que espero que haya algo como esto.

En este momento, debido a las pautas de salud del estado y del condado para no reunirse en grupos, no podremos llevar a cabo nuestra inscripción de TK / Kindergarten habitual. Para apoyar a los estudiantes y las familias a través de esta importante transición a la escuela primaria, las escuelas trabajarán en la creación de visitas virtuales a la escuela y al salón a las que se accederá en las páginas de internet de sus escuelas. Además, alentaremos a los maestros de TK/Kindergarten a comunicarse con los estudiantes y las familias lo mejor que puedan antes del primer día de clases. Puede comunicarse con la oficina de la escuela después del 1 de agosto para obtener más detalles.

4. ¿Hay algún formulario que podamos completar si no queremos que nuestros hijos regresen a la escuela en persona? ¿Quién enseña la academia virtual? ¿Se proporcionarán materiales como materiales de laboratorio? ¿Los maestros tendrán credenciales en la materia para estudiantes de secundaria? ¿La calificación se basará en estándares?

Sí, puede completar el formulario Intención de inscripción de la Academia Virtual que se encuentra en la página de Internet de nuestro Distrito en https://www.pvusd.net/enrollment. Nuestros maestros de PVUSD enseñarán la Academia Virtual utilizando cursos en línea aprobados por A-G, que incluyen todas las ciencias de laboratorio, como Biología, Honores de Biología, Química, Honores de Química y Biología AP. Habrán maestros acreditados de preparatoria en las cuatro áreas de contenido básico, incluyendo inglés, matemáticas, ciencias y ciencias sociales. La calificación se entregará a través de calificaciones de letras para GPA y transcripciones como en las escuelas secundarias tradicionales.

5. ¿Qué opciones de aprendizaje y/o recursos está ofreciendo para familias con estudiantes en alto riesgo de desarrollar complicaciones de COVID-19?

Alentamos a cualquier familia que prefiera tener una experiencia 100% en línea debido a condiciones médicas de alto riesgo a inscribirse en la Academia Virtual PVUSD. Se recomienda la academia virtual

durante todo el año escolar para que los estudiantes puedan terminar el trabajo del curso en línea, pero es solo un compromiso formal de al menos un semestre. El estudiante puede regresar a su escuela de origen para el segundo semestre o el siguiente año escolar.

6. Sabemos que muchas personas infectadas con COVID-19 no tienen fiebre. Además de los controles de temperatura, ¿cómo planea detectar los síntomas?

Todos los estudiantes realizarán una detección activa de los síntomas a medida que los estudiantes ingresen a ala escuela y a los autobuses, de acuerdo con la guía de salud pública, que incluye controles de bienestar visual y controles de temperatura con termómetros sin contacto (verificar la temperatura para garantizar temperaturas inferiores a 100.4 grados Fahrenheit). Se les preguntará acerca de los síntomas de COVID-19 en las últimas 24 horas y si alguien en su hogar ha tenido síntomas de COVID-19 o una prueba positiva. Cada estudiante responderá a las preguntas del cuestionario de detección basadas en síntomas reconocidos por los CDC, que incluyen: fiebre o escalofríos, tos, falta de aliento o dificultad para respirar, fatiga, dolores musculares o corporales, dolor de cabeza, nueva pérdida de sabor u olfato, dolor de garganta, congestión o secreción nasal, náuseas o vómitos, diarrea.

- 7. Si mi niño en edad preescolar no obtuvo un Chromebook, ¿podrá recibirlo para el Kindergarten? Sí, todos los estudiantes en los grados TK-12 recibirán un Chromebook para uso en casa e instrucción este próximo año escolar. Todos los estudiantes entrantes actuales en los grados 3-12 ya tienen su Chromebook del año pasado y los mantendrán para el próximo año escolar.
- 8. He revisado el borrador de los planes de contingencia, pero no creo haber visto nada sobre lo que sucede cuando aparecen casos de COVID-19 en la escuela. ¿La escuela cerrará por 2 semanas? Cada caso positivo se manejará de acuerdo con las condiciones específicas que existan. Cuando se publique el Plan de Reapertura del PVUSD a fines de julio, se incluirá un diagrama que describa el "Procedimiento para la Posible Evaluación Positiva de COVID-19 o el Estudiante/Personal Sintomático en la Escuela o en el Autobús Escolar". Las pautas generales del Departamento de Salud Pública de CA se encuentran a continuación:

Consideraciones para cierres parciales o totales

- Verificar diariamente las órdenes estatales y locales y los avisos del departamento de salud sobre la transmisión en el área o los cierres y ajustar las operaciones en consecuencia.
- Cuando un estudiante, maestro o miembro del personal sea positivo con COVID-19 y ha expuesto a otros en la escuela, implemente los siguientes pasos:
 - o En consulta con el departamento de salud pública local, el funcionario escolar apropiado puede decidir si el cierre de la escuela está justificado, incluido el tiempo necesario, en función del nivel de riesgo dentro de la comunidad específica según lo determine el oficial de salud pública local.
 - O Dada una guía estándar para el aislamiento en el hogar durante al menos 14 días después de un contacto cercano, el aula u oficina donde se encontraba el paciente generalmente tendrá que cerrar temporalmente a medida que los estudiantes o el personal se aíslen.
 - o Los contactos cercanos adicionales en la escuela fuera del aula también deben aislarse en el hogar.
 - o Las áreas adicionales de la escuela visitadas por la persona positiva de COVID-19 también pueden necesitar cerrarse temporalmente para la limpieza y desinfección.
 - o Implementar planes de comunicación para el cierre de la escuela incluyendo a estudiantes, padres, maestros, personal y la comunidad.
 - o Incluir información para el personal sobre las leyes laborales, información sobre el seguro por discapacidad, ausencia familiar pagada y seguro de desempleo, según corresponda para las agencias educativas públicas locales.
 - O Proporcionar orientación a los padres, maestros y personal recordándoles la importancia de las medidas de distanciamiento físico de la comunidad mientras la escuela está cerrada, lo que incluye desalentar a los estudiantes o al personal a reunirse en otro lugar.

O Desarrollar un plan para la continuidad de la educación. Considere en ese plan cómo continuar también la nutrición y otros servicios provistos en el entorno escolar regular para establecer mecanismos alternativos para que estos servicios a nuestros estudiantes continúen.

9. ¿Tendrán los maestros acceso al trabajo en sus salones incluso si sus alumnos están aprendiendo a distancia? ¿O aún se nos requerirá trabajar de forma remota?

Sí, el personal puede venir a las escuelas, utilizando medidas de salud y seguridad, durante las horas de 7 am a 4 pm. Se les pedirá a los maestros que salgan de las escuelas antes de las 4 pm para que la desinfección pueda ocurrir sin personas presentes.

10. Si regresamos a la escuela en agosto bajo el nivel medio, ¿asistirán los estudiantes K-3 a la escuela 5 días a la semana?

No, en el nivel de restricción medio, los estudiantes de grado TK-3 solo asistirían dos días a la semana para asegurarse de que podamos mantener los salones en la proporción de 12:1. Este cambio se documentó en la versión del plan de contingencias lanzada el 8 de julio de 2020 y es diferente del borrador del plan lanzado el 13 de junio del 2020.